

¿LA REVOLUCION EDUCATIVA?

POR: DRA. GRACIA MIREYA OJEDA MARIN

La investigación trata sobre la problemática educativa vigente hoy en día. La autora pone en tela de juicio tal problemática cuestionando si se trata en realidad de una revolución educativa o más bien un retroceso o una forma de involución, ya que los nuevos programas educativos se delinearán de acuerdo con directrices internacionales que poco o nada tienen que ver con el sentido real de la educación: impulsar las capacidades del ser humano para su desarrollo integral, como placer permanente que le da sentido a la vida y como su derecho inalienable. Contrario a lo anterior, en la actualidad se le da a la educación (y a la vida) un valor práctico y utilitarista que convierte al estudiante en un ser con valor agregado para el mercado.

NOTA

Este artículo se encuentra publicado en:

Arroyo Pichardo, Graciela (Coord.), LA DINAMICA MUNDIAL DEL SIGLO XXI, REVOLUCIONES, PROCESOS, AGENTES Y TRANSFORMACIONES, México, Grupo Editorial Cenzontle, 2006.